



Nuestra hermana **Milagros Esteban Vadillo** de la Comunidad de Benavides de Órbigo (León) Provincia Ibérica murió en la paz del Señor, el día 29 de febrero de 2016, a los 92 años de edad y 66 de vida religiosa

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos. (q. e. p. d.)

Madrid, 1 de marzo de 2016

Superioras Provinciales  
Secretarías Provinciales  
Todas las Comunidades



Nuestra hermana **Milagros Esteban**, nació en Matapozuelos (Valladolid, España)

La Casa Madre fue el lugar de su noviciado, profesión temporal y perpetua.

Después de seis años en el Colegio de Barcelona, en 1956 partió para Venezuela, donde permaneció la mayor parte de su vida dedicada a la enseñanza, a la pastoral rural y colaborando en su momento con la superiora local como vicaria.

Después del regreso, en 1998 ya jubilada pasa por varias comunidades, y ella misma, viendo sus limitaciones, pide ir a una casa de mayores, así llega a Benavides en 2004. En la Comunidad, a pesar de sus muchos años sigue activa, se dedica a tareas sencillas de trabajos domésticos y lavandería con toda delicadeza y detalle, aunque muchas cosas tuviera que hacerlas sentada.

Hace poco más de un año le dio un ictus, del cual se recuperó, fue aceptando las limitaciones con mucha paz, sin quejarse de nada ni de nadie, agradecida. Hasta ayer iba todos los días a la celebración de la eucaristía y a los talleres de mantenimiento.

Aquí fue donde observaron que no estaba bien, sin decir nada, con gran paz, solamente miraba con el cariño de siempre, la llevaron a su cama y en muy poco tiempo su corazón que había latido siempre por amor a Dios y a los hermanos, dejó de latir, para empezar a hacerlo de otra manera en los brazos del Padre misericordioso.

Damos gracias a Dios por su vida y por todos los buenos ejemplos que ha dejado, tanto en las comunidades de Venezuela como de España.